



Tout savoir sur la place rouge

La place Rouge, située à Moscou, abrite quelques-uns des monuments les plus connus de Russie. On peut notamment y admirer la cathédrale Saint-Basile-le-Bienheureux, recouverte d'une belle couleur rouge et coiffée de ses fameux bulbes multicolores. Elle a été construite en 1555. Elle est un symbole de l'architecture russe traditionnelle.

C'est là aussi que se trouve le Kremlin, siège du gouvernement russe. Au milieu de la place se trouve le mausolée de Lénine, le père de l'Union soviétique.

Ville : Pays : Continent:

Nom du siège du gouvernement : Personnage enterré sur la place :



Pourquoi «rouge» ?

La place rouge se dit en russe «Krasnaïa plochad». En russe ancien cela voulait dire : belle place. Mais en Russie, il y a la place rouge, l'armée rouge... même l'ancien drapeau était de cette couleur ! L'adjectif rouge est lié à la révolution et au communisme (la forme d'organisation sociale du pays). C'est un peu la couleur qui symbolise la Russie. Avant, la Russie s'appelait l'Union soviétique ou URSS (Union des républiques socialistes soviétiques). Jusqu'en 1991, elle comportait 15 états. Son drapeau était différent.

A savoir

- Anciens noms de la Russie :

1/

2/



- Autre adjectif pour dire «russe»

.....

- Couleurs du nouveau drapeau :

.....



A colorier

